

Cristiano Ronaldo elegido el mejor jugador del siglo XXI en la gala Globe Soccer

Image not found or type unknown

Cristiano Ronaldo recibe trofeo de mejor futbolista del siglo XXI

La Habana, 27 dic (RHC)-El astro portugués Cristiano Ronaldo resultó otra vez el gran protagonista de la gala Globe Soccer Awards celebrada el domingo en Dubai. Este año no se llevó el reconocimiento como mejor jugador del año, sino uno mayor: el de mejor jugador del siglo XXI.

La actual estrella de la Juventus y ex jugador del Real Madrid, Manchester United y Sporting de Portugal recibió el premio de mejor futbolista del siglo tras imponerse en las votaciones a Leo Messi, Mohamed Salah y Ronaldinho.

"Gracias a ustedes, a todos los que me han votado, a mi familia, a mi mamá y hermanas. Estar nominado junto a grandes futbolistas es un honor para mí. Esto me motiva aún más y me ayuda para seguir trabajando y estar en lo alto", dijo un Cristiano Ronaldo emocionado y agradecido, presente junto a su pareja Georgina y su primer hijo en el lujoso hotel Armani de Dubai. "Es un honor estar aquí y recibir este premio, es precioso", insistió Ronaldo.

El portugués marcó 450 goles con la camiseta del Real Madrid y ha ganado entre otros importantes premios cinco Balones de Oro, tres Premier League, dos Ligas españolas, cinco Copas de Europa y una Eurocopa de Naciones.

"Estar aquí con grandes campeones como Robert Lewandowski, Gerard Piqué e Iker Casillas es increíble, este premio me está motivando, es increíble ser parte de este evento, es un gran honor para mí. Espero que la pandemia termine la próxima temporada y que haya más gente aquí. Gracias por su trofeo, estoy muy feliz. Espero poder seguir jugando durante unos años", mencionó el portugués de 35 años.

En esta duodécima edición de los premios, la gran novedad fue la entrega de galardones al mejor futbolista, mejor entrenador y mejor agente del siglo, desde 2001 a 2020.

Entre otras cosas, además, porque los finalistas eran elegidos por los aficionados de todo el mundo, que podrían participar en la primera selección sobre los 28 elegidos. Sus votos se sumaron a los de un jurado compuesto por 25 miembros entre los que forman parte ex futbolistas de talla mundial.

Como mejor entrenador del siglo fue seleccionado Pep Guardiola (Manchester City), delante de Sir Alex Ferguson, José Mourinho y Zinedine Zidane, mientras que en este 2020 el mérito recayó en el DT alemán Hans-Dieter Flick, en reconocimiento a su excelente trabajo al frente del Bayern Munich.

El polaco Robert Lewandowski fue nombrado como el mejor jugador del 2020, tras su destacada temporada con el Bayern Munich, club que se llevó el premio al equipo del año, al conseguir todo a nivel local e internacional: Bundesliga, Champions League, Pokal, Supercopa de Alemania y Supercopa de Europa.

No obstante, el Real Madrid fue el ganador como equipo del siglo XXI.

Con información de Marca.com

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/243137-cristiano-ronaldo-elegido-el-mejor-jugador-del-siglo-xxi-en-la-gala-globe-soccer>



Radio Habana Cuba